

# *Le président du parlement cubain souligne l'héritage du patriote Félix Varela*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 20 novembre (RHC) Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba (ANPP-Parlement), Esteban Lazo, a rendu hommage au patriote cubain Félix Varela, à l'occasion du 235e anniversaire de sa naissance.

Sur le réseau social X, le chef du parlement cubain a rappelé le qualificatif de "patriote intégral", attribué à Félix Varela par le héros national José Martí.

La pensée indépendantiste de Félix Varela et sa contribution à la pédagogie et à l'éthique sont devenues une référence importante pour des générations de Cubains, a écrit Esteban Lazo.

Félix Varela, penseur d'une importance capitale pour la reconnaissance de l'indépendance de l'Amérique par la métropole espagnole, est né à La Havane le 20 novembre 1788.

En plus d'être un patriote et un réformateur des études philosophiques dans le pays, il a été prêtre, professeur, écrivain, philosophe et homme politique qui a joué un rôle important dans la vie intellectuelle, politique et religieuse de la première moitié du XIXe siècle à Cuba.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/339908-le-president-du-parlement-cubain-souligne-lheritage-du-patriote-felix-varela>



**Radio Habana Cuba**